
В добрый путь, дорогие выпускники! 
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У меня есть личная цель... 

Вот и закончился учебный год. По 

традиции мы встретились с 

директором нашей гимназии, 

Смирновой Еленой Геннадьевной, 

чтобы задать ей несколько вопросов, 

связанных с предварительными 

итогами года, а также узнать о 

планах на будущее. Ниже представлен 

наш отчет в виде интервью с главным 

человеком школы. 

- День добрый, Елена Геннадьевна! 

Как вы оцениваете прошедший год в 

целом? Какие были основные 

достижения и, возможно, с какими 

трудностями пришлось 

встретиться? 

– Год был трудным, но результативным. 

Трудности связаны с тем, что школа 

фактически переполнена при плановой 

наполняемости 650 учеников. На 

сегодняшний день у нас 1955 учащихся, 

то есть почти в три раза больше. Это 

отражается на составлении расписания 

— оно не всегда соответствует 

желаемым требованиям. Трудно найти 

кабинет для дополнительных занятий и 

проведения кружков. Некоторые 

учителя работали с очень большой 

нагрузкой. Большое им за это спасибо. 

Прежде всего, это учителя математики: 

Домнина Светлана Владимировна и 

Исакова Юлия Вадимовна; учитель 

истории Литовченко Оксана Петровна; 

Коликова Любовь Андреевна - учитель 

английского языка. Учителя начальных 

классов помогают преподавать 

математику в пятых классах — им тоже 

большое спасибо. Некоторые учителя 

начальных классов работают сразу с 

двумя классами, что тоже большая 

нагрузка. В этом году у нас появилось 

много новых молодых учителей. После 

окончания педагогического колледжа к 

нам пришли Сысоева Дарья Сергеевна 

и Волкова Валерия Андреевна. После 

окончания Курганского 

государственного университета — 

Голубкова Арина Юрьевна, учитель 

истории. Она начала работать 

студенткой, но в течение учебного года 

получила диплом. Также с нами 

трудится Горячева Юрия Андреевна, 

учитель английского языка. После 

педагогического колледжа к нам 

пришли преподаватели робототехники: 

Чекошева Ульяна Андреевна, наша 

выпускница, и Смирнягина Валентина 

Алексеевна, которая работает 

педагогом дополнительного 

образования. Есть педагоги, которые 

сейчас учатся в университете: Тихова 

Анна Юрьевна, наша выпускница, 

Климентьева Валерия и Степан 

Сергеевич, учитель математики. 

Учиться в вузе и одновременно 

качественно работать в школе с такой 

большой нагрузкой очень трудно, но 

они справляются. Спасибо им, и мы 

гордимся ими. Что касается 

результатов, то, конечно, мы не можем 

не радоваться тому, что в третий раз 

подряд наш ученик стал «Учеником 

года». Мирослав Литовченко начал этот 

победный путь, продолжил Савелий 

Козлов, а в этом году, можно сказать, 

совершила невозможное (потому что 

очень трудно из одной школы три раза 

стать лучшей) - Маша Стёпочкина. 

Далее у нас очень результативно 

прошли предметные олимпиады. В 

городе у нас третий рейтинг. Мы 

уступили по количеству призёров 47-й 

гимназии и 31-й школе, но на 

региональном уровне мы значительно 

обошли все школы. У нас в этом году 

45 призёров — это больше, чем в два 

раза по сравнению с предыдущим 

годом и значительно больше, чем в 

других школах Кургана. Это очень 

большое достижение! Спасибо ребятам, 

которые углублённо много работают 

над предметами, потому что 

олимпиадные задания на региональном 

уровне очень сложные, и, конечно, 

учителям, которые им помогают, 

огромное спасибо. Наши команды 

успешно участвовали в Курганском 

химическом турнире. Одна из команд, 

«Катион», стала призёром третьей 

степени и участвовала в Уральском 

химическом турнире. На Урале мы 

призового места не заняли, но Маша 

Стёпочкина получила диплом второй 

степени за личное достижение. Много 

ребят участвовали в конкурсах 

сочинений муниципального, 

регионального и федерального уровней. 

У нас много победителей и призёров. 

Например, Ульяна Егорова стала 

победителем на федеральном уровне — 

это уже третий наш победитель 

конкурса сочинений. Мисько Лера 

многократно становилась призёром 

разных конкурсов по письму. Кулик 

Люда, ученица пятого класса, ещё 

маленькая, но у неё уже очень 

солидный список достижений. В новых, 

необычных конкурсах участвовала, 

например, Кулаженко Варвара, ученица 

11 А класса, которая стала призёром в 

чемпионате юных писателей и поэтов 

«О России с любовью». В литературно-

патриотическом конкурсе «Воинов 

ждут незабудки» она тоже стала 

призёром. У нас есть 

мультиолимпиадники. Например, 

Егоров Егор, выпускник 11 Б класса, 

призёр четырёх региональных 

олимпиад: по русскому языку, истории, 

обществознанию  и праву. 
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Исламова Алина, ученица 10 класса, 

призёр трёх олимпиад: по русскому 

языку, биологии и экологии. Также 

наши молодые учителя успешно 

участвовали в профессиональных 

конкурсах. Сысоева Дарья Сергеевна 

представляла нашу школу на конкурсе 

«Учитель года» и по мнению зрителей 

стала лучшей. Она же стала лауреатом 

конкурса «Курганский учитель 

будущего». Учителя физкультуры 

готовят наших ребят ко всем 

соревнованиям, которые проходят в 

городе, и ребята достаточно успешны, 

чаще всего становятся призёрами 

- Какие цели Вы ставили в начале 

учебного года и удалось ли их достичь? 

– Мы всегда прописываем официальные 

цели — обеспечить достойный высокий 

уровень качества образования и 

воспитательной работы. У меня есть и 

личная цель: чтобы детям в школе было 

хорошо, чтобы они хотели сюда 

приходить и хотели по-настоящему 

учиться, быть хорошими учениками, 

такими, какими должен быть настоящий 

гимназист. С одной стороны, таких 

детей у нас в гимназии много, и это 

радует. С другой стороны, появились 

дети, которые недобросовестно учатся, 

которых надо на уроках заставлять 

делать элементарные вещи: записывать в 

тетрадь, выполнять задания учителя. Это 

очень тревожно. Надо думать, что с 

такими детьми делать. Но то, что в 

школе хорошо даже таким детям, я 

вижу, и меня это радует. 

-  Как Вы оцениваете работу 

педагогического коллектива в этом 

году? 

– Героически. Учителя совершают 

подвиг. При огромной нагрузке они 

работают очень качественно. Стараются 

учить так, чтобы вы могли с этими 

знаниями достичь всех своих планов и 

осуществить мечты. 

- Что принесло Вам наибольшую 

радость и удовлетворение в работе в 

этом году? 

–Наибольшую радость принесла победа 

в конкурсе «Ученик года», победа 

наших учеников в конкурсах, особенно в 

Уральском химическом турнире. Я сама 

учитель химии и люблю этот предмет, 

поэтому меня радует, что у нас есть 

дети, которые тоже любят химию и 

готовы погружаться в трудные задачи. 

Также мы с родителями реализуем 

проект в рамках Федерального конкурса 

инициатив родительских сообществ по 

благоустройству пришкольной 

территории. На региональном уровне мы 

стали победителями, прошли на 

федеральный уровень. Завтра узнаем, 

выиграли ли грант. Если да, это будет 

большая радость (при выпуске газеты 

будет известно).  

- Какие советы и пожелания Вы 

можете дать выпускникам этого 

года? 

– Меня волнует, что многие дети 

слишком много думают о материальной 

стороне будущей профессии. Иногда 

хорошая зарплата и минимальные 

усилия становятся аргументом 

отказаться от интересов, которые они 

проявляли к предметам в школе. Мне 

жаль, что такая тенденция есть. Поэтому 

я желаю выпускникам при выборе 

жизненного пути идти за сердцем, за 

интересом, а не за выгодой.  

- Какие цели и задачи вы ставите 

перед школой на следующий учебный 

год? 

О некоторых целях я уже думаю, но они 

будут более чётко сформулированы на 

педсовете в августе. Первое — более 

серьёзно бороться с телефонами, потому 

что не на всех уроках телефоны 

убирают, и многим ученикам это 

мешает. Второе — повысить качество 

воспитательных мероприятий. У нас их 

проходит много, но хотелось бы, чтобы 

разговоры о важном действительно 

были важны для каждого ученика.  

Также у нас открылся Кванториум, 

который начал полноценно работать по 

биологии и робототехнике. В химии мы 

ещё не освоили оборудование 

полностью — это задача на лето и 

следующий год, чтобы Кванториум 

работал на 100%, и наши ученики 

максимально использовали эти 

возможности. Планируем программы 

для младших классов, например, 4 класс, 

среднее звена, это 5-7 классы, и 

старшеклассники. Для 

старшеклассников кружков мало, их 

количество надо увеличить, чтобы они 

были более активно задействованы в 

дополнительном образовании.  

Наконец, мы начали использовать 

весовые коэффициенты отметок в 

электронном журнале: контрольная 

работа имеет весовой коэффициент 2, 

всероссийские проверочные работы — 

весовой коэффициент 3. С этим будем 

продолжать работать, чтобы повысить 

ответственность детей к учёбе и 

использовать внешнюю мотивацию.  

Спасибо, Елена Геннадьевна, за 

интересное интервью! Желаем Вам и 

всему педагогическому коллективу 

новых побед и начинаний! 

Корреспонденты: Максим Пашои, 

Светлана Цаплина 

Хочу, чтобы детям было хорошо в школе... 
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Слова, рвущиеся из сердца... 

Светлана Владимировна 

Домнина (классный 

руководитель 11А класса) 

Дорогие ребята! Незаметно 

для всех пролетели 11 лет 

школьных лет. Они не 

всегда были веселыми, 

интересными и 

захватывающими. Это, как в 

жизни любого человека, 

встречаются светлые и 

темные полосы. Но, 

конечно, белых полос в 

школьном детстве гораздо 

больше, и они значительно 

шире темных полос. В 

школе мы встречаем первых 

друзей, учимся отвечать за 

свои дела и поступки, 

пытаемся узнать себя, свои 

интересы и наклонности. В 

этом нам помогают наши 

наставники учителя.  У 

каждого человека, думаю, и 

это не секрет, есть любимый 

школьный предмет и 

любимый учитель. Учитель 

– это не просто обычная 

профессия. Учитель – это 

призвание. Не каждый 

может полностью 

погрузиться в работу на все 

24 часа 7 дней в неделю. 

Поэтому я хочу призвать вас 

к тому, чтобы вы не 

забывали просьб и советов 

этих людей. Я думаю, что их 

можно даже назвать 

Великими! Ведь именно 

благодаря таким людям вы 

вырастаете такими 

честными, талантливыми и 

очень-очень хорошими, 

добрыми и отзывчивыми. 

Обязательно сохраняйте узы 

школьной дружбы. Ведь 

школьные друзья – это 

друзья настоящие и 

проверенные. Конечно, 

школа уже мала для вас. 

Вам нужно идти вперед, 

искать свое место в жизни. 

Это очень важно для 

каждого человека.  Вас 

можно сравнить с птенцами, 

которые, оперившись, сразу 

пытаются вылететь из 

гнезда для открытия 

окружающего мира. Будьте 

искателями, открывателями 

и следуйте за своей мечтой! 

Ведь именно мечта о 

лучшем будущем является 

двигателем прогресса. Я 

думаю, что лет через 10 о 

вас будет говорить не 

только Курганская область, 

но и вся Россия, а может 

быть, и мир! Но без 

прошлого нет будущего, 

поэтому возвращайтесь в 

родные стены, потому что 

здесь вас любят, ждут и 

всегда рады услышать о 

ваших победах, взлетах и не 

только. Вы говорите нам и 

школе «до свидания!», но не 

«прощайте!» Хотя, может 

быть, кто-то из вас скажет, 

что за 11 лет уже устали 

друг от друга, но все 

познается в сравнении. 

Выйдя за школьный порог, 

вы поймете, что школа – это 

действительно второй дом, и 

в нем было тепло и уютно 

всем. Будем двигаться 

дальше, преодолевая все 

новые и новые препятствия. 

И эти препятствия 

покажутся вам очень 

мелкими и незаметными. 

Всем удачи и везения в 

жизни!                                                      

 

Анна 

Александровна Кулик 

(классный руководитель 

11Б класса)  

С восходом солнца 

всё преображается: светлеет 

небо, розовеют облака, 

просыпаются и щебечут 

птицы, раскрываются 

венчики цветов. Кажется, 

что и ручеёк звучит по-

особому, и воздух как будто 

дрожит и становится 

осязаемым. Свет и тепло 

разливаются в природе и 

проникают в сердца. Люди 

чаще улыбаются, мир 

становится добрее.  

Милые выпускники, 

хочется, чтобы в каждом 

из вас было такое солнце, 

которое будет украшать 

жизнь и делать 

счастливыми вас и людей 

рядом с вами. Не 

жалуйтесь на тьму, 

станьте источником света. 

Будьте Солнцем! 

А ещё бывают 

дожди, затяжные дожди, 

когда становится грустно и 

начинаешь задумываться о 

смысле жизни, о своих 

поступках, о будущем, 

начинаешь анализировать 

прошлое. 

Хорошо, если такие 

дожди будут проходить и 

внутри вас, смывать всю 

накопившуюся злобу, 

раздражение, ненависть, 

зависть, уныние. Будьте 

уверены, что после 

длительных дождей станет 

легче дышать, как после 

грозы, и захочется всё 

начать сначала. Иногда 

такое очищение 

необходимо. 

И, конечно, ветер. 

Ветер попутный, который 

наполнит паруса ваших 

жизненных корабликов и 

направит их к достижению 

поставленных целей, и ветер 

встречный, свирепый, 

который потребует 

остановиться или повернуть 

назад. 

Трудностей будет 

много, но они не должны вас 

сломить. Сумейте 

выстоять. Верьте в себя. 

Сил вам, мои дорогие!  

 
Любовь Андреевна  

Коликова  
(классный руководитель 

11В класса) 
 
В этот праздник Ваш 

замечательный 
Я хочу от души пожелать 

Ярких дней и дел 
увлекательных, 

А людей только добрых 
встречать. 

 
Чтобы свежий попутный 

ветер 

Наполнял судьбы паруса, 
Горизонт был всегда чист и 

светел, 
Солнца диск сиял в небесах. 

 
Пусть исполнится, что 

пожелали Вы, 
Доброй сказкою жизнь 

пусть идет. 
Будьте же счастливы, 

счастливы, счастливы! 
Каждый час, каждый день, 

каждый год!   
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В последние дни учебы корреспонденты 

нашей газеты попросили ответить на 

несколько вопросов наших выпускников. 

К сожалению, по уважительной причине 

не все наши одиннадцатиклассники 

выбрали время для ответов. Но мы 

признательны тем, кто все же нашел 

время сделать это. Чтобы не 

повторяться, мы их озвучиваем 

единожды. Итак:   

1) Школа ассоциируется с 1 сентября, 

школьной доской, уроками, переменами. 

Добавьте ваши ассоциации с нашей 

гимназией. Быть может, она другая? 

2)Если начать с самого начала, то в 

каком классе вы бы еще задержались? 

Или, наоборот, пропустили этот 

период обучения. Если таковые есть, 

то чем можете объяснить ваш выбор? 

3)Математика- царица наук! 

Бесспорно! А для вас какой предмет не 

на последнем месте? Что особенного и 

запоминающегося было на вашем 

любимом уроке? 

4)Принято считать, что современная 

школа - это новые технологии. А вы бы 

согласились учиться без учителей? Если 

нет, то какому учителю сказали бы 

особые слова благодарности? 

5)  Школа - это друзья, первая любовь, 

походы, общение... Вспомните самый 

яркий эпизод в вашей школьной жизни. 

Если можно, то с комментарием. 

6)Через несколько дней вы получаете 

статус "выпускников", что бы вы 

сказали школе, гимназистам, учителям 

перед важнейшим периодом в вашей 

биографии? 

7)Каждый мечтает стать 

президентом! Нет? Тогда о чем вы 

мечтаете? 

Михаил Андреев (выпускник 11 В 
класса) 

Всем здравствуйте! По просьбе 

корреспондентов газеты я отвечаю на их 

вопросы и понимаю, что школа и 

учителя стали для меня вторым домом!  

Для меня гимназия ассоциируется, 

конечно же, с получением знаний: 

школа является особым миром,  где 

дети получают базовые знания по 

различным предметам, таким как 

математика, литература, русский язык, 

физика, биология, история. Это 

фундамент для дальнейшего обучения и 

развития. Также школа — это место, где 

формируются дружеские отношения. 

Ученики общаются, делятся 

впечатлениями и переживаниями, что 

способствует развитию социальных 

навыков и эмоционального интеллекта.  

Для меня учителя являются главной 

составляющей школы, они играют 

важную роль в жизни школьников. Они 

не только обучают нас основам своих 

предметов, но и становятся 

наставниками, которые помогают 

справляться с трудностями и 

вдохновляют на достижения. И, конечно 

же, школа - это весёлые истории, 

которые через много лет будут 

вспоминаться с теплотой в сердце. 

Если начать с самого начала, то я бы, 

конечно, задержался в 9 классе. Это было 

самое весёлое и насыщенное время в 

моей школьной жизни. В этот момент я 

перевёлся в "А" класс, самый дружный, 

весёлый из всех, в которых  учился 

ранее. Также в школе я больше всего 

времени проводил со своими друзьями и 

познакомился с отличными, 

разносторонними людьми, с которыми 

поддерживаю близкое общение до сих 

пор. Успешная сдача ОГЭ также 

поспособствовала хорошим 

воспоминаниям о том времени. 

Для меня самым главным и любимым 

предметом является биология. Мне 

всегда нравились естественные науки, 

но любовь к этой науке мне привила 

моя учительница Мешкова Юлия 

Станиславовна. Она была движущей 

силой моего развития в биологии, 

подтолкнула меня к принятию решения 

в выборе профиля и дальнейшего 

профессионального пути. Моим самым 

запоминающимся уроком был первый 

урок в 10 классе после возвращения в 

биохимический класс, который помогла 

выбрать Юлия Станиславовна. В тот 

момент я чувствовал, что двигаюсь по 

правильному пути и нахожусь там, где 

всегда должен был находиться! Я хочу 

сказать огромное спасибо Юлии 

Станиславовне за то, что именно она 

повлияла на мой выбор в естественных 

науках и моё становление  в жизни! 

Дорогие учителя, гимназисты и вся 

"Гимназия№19"! Я хочу поблагодарить 

всех вас за знания и вдохновение, 

которые вы мне дали. Этот период был 

полон вызовов и радостей, и я горжусь 

тем, что всё это время меня окружали 

мои друзья и любимые педагоги, 

которым я безумно благодарен. Желаю 

всем гимназистам не бояться мечтать и 

стремиться к своим целям. Верьте в себя, 

и у вас все получится! Спасибо! 

Корреспондент Анна Рассказова 

Верьте в себя, и у вас все получится! 
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Павел Пермяков 

(выпускник 11А класса) 

Всем здравствуйте! Так 

сложилось, что наша школа стала 

для меня не только местом учебы, 

а квинтэссенцией ярких, а иногда 

и грустных воспоминаний. По 

сути, моя жизнь и становление 

личности начались именно здесь.  

С возрастом меняется все, и 

ассоциации со школой тоже. В 

начальном звене я думал, что 

школа - это круто, там можно 

узнавать новое и неизведанное. В 

средней школе, когда 

приходилось учить первые 

нелюбимые предметы и где часто 

не сходился характером с 

некоторыми учителями, первое 

мнение изменилось, и появилась 

мысль, что школа - это тюрьма. 

Но вот уже 9 класс. И ты взглянул 

на учителей другими глазами. Ты 

понял, что все эти годы они были 

тебе друзьями, просто ты этого не 

осознавал. Они пытались научить, 

подбодрить, вложить в тебя 

знания. Ты стал видеть в них 

друзей уже в конце школьного 

пути. Вспоминая уроки 9 класса, я 

улыбаюсь и мысленно говорю 

«спасибо» каждому учителю, кто 

тогда был со мной. С вами 

действительно было интересно. 

Поступив в 10 класс, ты уже 

понимал, что будет так же 

комфортно, но это не помешало 

заново ощутить те же эмоции, 

которые я испытал тогда. И вот 

конец 11 класса, а я до сих пор не 

могу поверить, что те, кого я 

раньше недолюбливал, стали мне 

друзьями. Сегодня и не только 

буду вспоминать учителей, кто 

помог мне найти себя, внес в мою 

жизнь что-то особенное. 

Задержался бы я, наверное, в двух 

классах - это 9 и 11. Каждый из 

них подарил мне приятные 

воспоминания, а также грусть 

(осознаешь ценность школы и 

наставников слишком поздно). 

Предметы, которые мне были 

интересны, на самом деле не столь 

зависит именно от содержания 

предмета, сколько от того, кто его 

ведет. Помимо уроков 

математики, я бы хотел выделить, 

наверное, 3 урока, после которых 

я всегда выходил в хорошем 

настроении. Как ни странно, 

первый из них - это физическая 

культура, а именно подход к 

урокам и насыщенность, которую 

создавал Виталий Александрович 

Владимиров. Приходя на урок, ты 

«отдыхаешь головой» и 

ощущаешь духовное родство с 

этим учителем. Он всегда поймет 

и выслушает, даст дельный совет, 

да и просто старается быть 

справедливым и рассудительным 

человеком. С Виталием 

Александровичем ты готов 

учиться новому. Отбросив страхи, 

пытаешься помогать ему, себе, 

потому что чувствуешь взаимное 

уважение и хорошее отношение к 

тебе. Именно с ним уроки 

физической культуры стали для 

меня любимыми и очень 

желанными.  

Далее хотел бы выделить уроки 

русского языка и литературы в 

период с 5 по 9 класс, которые 

вела Давыдова Валентина 

Васильевна. Никогда не забуду, 

как сидя в 5 классе, на её уроке 

выкрикивал ответ на каждый ее 

вопрос. Потом она подошла и 

спросила, почему я так делаю. На 

что ответил, что урок был 

настолько интересным, что я не 

смог сдержаться. В дальнейшие 

годы эта тенденция сохранилась. 

Каждый урок Валентины 

Васильевны - это приключение. 

Ты чувствуешь подход учителя, 

подготовку к уроку, 

заинтересованность. Не стану 

лукавить или приукрашивать: 

каждый урок этого педагога 

всегда ярок, незабываем и 

поучителен. Валентина 

Васильевна - человек, который 

заинтересован в процессе 

обучения, в успеваемости 

учеников. Я искренне благодарю 

её за все годы обучения. Она стала 

для меня самым ярким учителем, 

к которому я всегда готов был 

вернуться на урок. Вы, Валентина 

Васильевна,  ассоциируетесь с 

образом учителя, который 

остается для тебя родным. А еще 

Ваши уроки отразились и на моей 

карьере тренера.  

Также запомнились мне уроки 

моего классного руководителя 

Семенова  Максима 

Александровича. Когда мы 

встретились в 5 классе, я сразу 

увидел в нем мужчину и 

наставника. Он всегда был 

справедлив, понимал и 

поддерживал, когда это было 

нужно. Мы всегда тянулись к 

нему, потому что видели в нем 

друга, отца, душевного человека. 

Только с ним ты мог поговорить 

обо всем, поиграть в армрестлинг 

и сидеть часами за разговорами. 

Для меня он один из тех людей, 

который показал мне жизнь в 

красках, и я буду благодарен ему 

всегда. Это тот учитель, который 

выстраивает урок на уважении и 

поддержке, а главное, рядом с ним 

ты можешь быть собой, 

проникаясь силой его характера. 

Дорогие учителя!  Вы все внесли 

вклад в становления моего 

характера, научили меня 

анализировать свои поступки, и 

мои воспоминания о вас всегда 

будут самыми добрыми. 

Безусловно, учителя - это те люди, 

которых будет невозможно 

заменить технологиями, потому 

что духовная связь возможна 

только с людьми, а не с роботами. 

Хотел бы сказать спасибо школе 

за то, что подарила мне хорошие 

воспоминания, знакомства и 

теплые впечатления. А также 

воспитала меня, как личность. 

 Сегодня я мечтаю поступить в 

университет, а в будущем 

посетить школу уже взрослым 

человеком и увидеться с теми, кто 

был мне важен и дорог.  

Подводя итоги, хочу сказать: я 

очень благодарен всем тем, кто 

был со мной рядом все эти годы, 

всем ребятам и учителям.  

Корреспондент  

Анастасия Новикова 

Спасибо всем учителям! 
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Анна Снытко  

(выпускница 11А класса) 

Наша школа у меня ассоциируется не только 

с 1-ым сентября, школьной доской, уроками 

и переменами, но и с моими взлётами и 

падениями, первой дружбой, детством и 

первой любовью. Здесь я много чему 

научилась, много с кем познакомилась, 

получила бесценный опыт и яркие 

воспоминания. Школа и , правда, мой, а 

вернее, наш второй дом 

Отвечая на вопрос о том, какие классные 

годы хотела бы забыть, то это, 6 класс, так 

как это был морально тяжёлый период для 

меня. 

А хотела бы я еще раз проучиться в 10-ом 

классе. Для меня это самый яркий и 

незабываемый учебный год из всех 

пройденных. 

Действительно, математика - царица наук! И 

она мой самый любимый предмет, хотя 

многие и не разделяют мою любовь к ней. 

Честно говоря, ничего особенного и 

запоминающегося на уроках не было, кроме 

того, что в средней школе Вера Викторовна 

рассказывала истории из своей жизни.  

Я считаю, что без учителя получить 

образование очень трудно, так как людям 

важен социум. Также преподаватель может 

не только рассказать учебный материал, но и 

поделиться своим жизненным опытом, 

который может пригодиться следующим 

поколениям. Особые слова благодарности я 

хочу сказать Бухтояровой Вере Викторовне, 

что смогла привить мне любовь к математике 

и точным наукам, которые я так не любила в 

начальных классах. 

Наверное, самый яркий эпизод моей 

школьной жизни - это посещение 

волейбольной секции. С 6-го по 10 класс я не 

пропускала ни одной тренировки и искренне 

радовалась, когда приходила на них и могла 

показать свои способности. Также на 

тренировках и соревнованиях я знакомилась 

со многими людьми, некоторые из которых 

являются для меня самыми близкими на 

сегодняшний день. Никогда не пожалею, что 

попробовала себя в этом виде спорта. 

Волейбол многое мне дал, сделал меня 

лучше. 

Хотелось бы выразить огромные слова 

благодарности школе и учителям за то, что 

подарили нам много счастливых 

воспоминаний, бесценный жизненный опыт, 

необходимые знания. А ученикам школы, 

которым еще предстоит стать 

выпускниками, хочу пожелать удачи и 

терпения, а в жизни побольше счастливых 

моментов!  

Хотелось бы еще дать совет: живите 

моментом, не упускайте ничего. Эти 

моменты и есть ваша жизнь. 

К моему счастью, я не хочу стать 

президентом. Однако я мечтаю стать 

самодостаточным, счастливым человеком, 

который будет жить в городе мечты и 

заведёт семью с истинной любовью. Вроде 

ничего особенного, но в этой спокойной 

жизни и кроется моя мечта. 

……………………………………………………….

Осталось полполосы газетной страницы. 

Понимаем, что в одном номере рассказать 

обо всех выпускниках и их успехах 

невозможно. Но очень хочется, чтобы мы 

еще раз осознали, какие замечательные, 

талантливые ребята учились в нашей 

гимназии эти 11 лет. Благодаря работе 

этих гимназистов каждый месяц выходили 

номера «Простых истин». Спасибо 

Александре Мормышевой и ее 

корреспондентам! Самым успешным 

мультиолимпиадником, по словам 

Смирновой Е.Г., стал Егоров Егор, он в этом 

учебном году призёр четырёх региональных 

олимпиад: по русскому языку, истории, 

обществознанию и праву. На Уральском 

химическом турнире Маша Стёпочкина 

получила диплом второй степени за личное 

достижение. Паша Пермяков стал 

печатать свои стихи в областном 

альманахе «Молодая литература Зауралья -

2022». Команда наших гимназистов в 

составе Камшиловой Полины, Подгорнова 

Никиты, Безбородова Ивана, Егорова Егора 

стали победителями конкурса юных 

юристов в Уральском Федеральном округе 

под патронажем Уральского 

государственного юридического 

университета имени В.Ф.Яковлева, а также 

института права и предпринимательства. 

Савелий Козлов и Стёпочкина Мария 

названы лучшими учениками года 2024-2025. 

Чуть ранее Шанаурова Анита стала 

победителем Всероссийского конкурса 

сочинений, Зубова Ирина стала призером 

Всероссийского конкурса сочинений «Без 

срока давности». Безбородов Иван получил 

номинацию в научно-практической 

конференции с работой, посвященной 

фронтовым письмам зауральцев в годы ВОВ.  

Кулаженкова Варвара стала призёром в 

чемпионате юных писателей и поэтов «О 

России с любовью» и в литературно-

патриотическом конкурсе «Воинов ждут 

незабудки». Хребтов Павел и Коротовских 

Сергей показали блестящие результаты в 

футболе, Подгорнов Никита не раз был 

отмечен кубками в спортивной борьбе.   

Помимо этого, все выпускники – это юноши 

и девушки, имеющие светлый ум и горячее 

сердце. Нам будет вас не хватать. И, 

проходя по школьным коридорам, мы еще 

долго будем искать глазами наших 

любимцев, которые уже готовы 

прославлять гордое имя гимназистов в 

других городах нашей страны.  Удачи вам, 

дорогие наши дети! Любим вас и всегда 

будем рады видеть вас в нашей школе.  

Я просто хочу быть счастливой... 
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Последний звонок в 11-х классах 

Сегодня нам, корреспондентам 

нашей школьной газеты,  

удалось побывать на одном из 

самых важных событий, которое 

происходит всего один раз в 

году, - выпускном вечере 

одиннадцатых классов. 

Последний звонок прошел в 

просторном зале, где царила 

особая атмосфера. Выпускники 

подготовили обширную и 

захватывающую программу, 

благодаря которой время 

пролетело незаметно. 

Мероприятие началось с 

торжественного внесения флага, 

исполнения гимна России, а 

затем - гимна гимназии. 

Директор, Смирнова Елена 

Геннадьевна, поздравила 

выпускников и пожелала им 

успехов на экзамене. Концерт, 

по традиции, был открыт 

вальсом выпускников. Затем 

начались прекрасные 

выступления всех или почти 

всех выпускников: здесь были 

зажигательные танцы, блестящее 

выступления драматических 

актеров. Выпускники 

обратились со словами 

благодарности к  классным 

руководителям, учителям и всей 

школе. Поздравления и 

выступления также были и со 

стороны учителей-классных 

руководителей: Коликовой 

Любови Андреевны, Домниной 

Светланы Владимировны, Кулик 

Анны Александровны. Они 

исполнили композицию 

"Прекрасное далеко" и пожелали 

выпускникам успехов и 

попутного ветра в их взрослой 

жизни.. Выступление 

завершилось символичным 

сбросом красивых золотистых 

шариков в виде звезд. 

После окончания мероприятия 

мы взяли интервью у классного 

руководителя 11А класса 

Домниной Светланы 

Владимировны. 

Какое впечатление у вас 

осталось после сегодняшнего 

последнего звонка? 

– Я очень довольна этим днём. 

Дети выступили замечательно, 

они очень старались, и мне 

действительно понравилось их 

выступление. 

Какие самые важные советы вы 

бы дали вашим выпускникам? 

– Прежде всего – любите. 

Любите людей, любите себя, 

любите окружающий мир. 

Второй мой совет – никогда не 

переставайте учиться, 

развивайтесь и открывайте для 

себя новое. И третий совет – 

получайте удовольствие от 

любого процесса. Когда вы 

будете находить радость в том, 

что делаете, жизнь обязательно 

сложится. 

Какие качества, на ваш взгляд, 

понадобятся выпускникам, 

чтобы добиться успеха в 

будущем?   

– В первую очередь это 

целеустремлённость, умение 

учиться и адаптироваться к 

новому. И, конечно же, важно 

сохранять любовь и заботу о 

своих родных и близких – их 

поддержка всегда поможет 

двигаться вперёд. 

- Спасибо,  Светлана 

Владимировна,  за ответы и 

важные советы. 

А теперь зададим вопросы 

нашим выпускникам. 

Какие впечатления принёс 

сегодняшний последний звонок? 

- Очень хорошее впечатление. 

Мне всё понравилось, учитывая 

то, что мы всего несколько раз 

«прогоняли» всё наше 

мероприятие целиком на 

репетиции, то тот результат, 

которого мы достигли, я считаю 

просто превосходным и 

великолепным. 

Какие эмоции вы испытывали, 

выступая на сцене? 

- Прежде всего, волнение, с 

которым приходилось 

справляться, а также состояние 

эмоциональной экспрессии и 

подъёма. Было очень приятно 

выступать на этой сцене и 

участвовать в таком процессе. 

Если вы могли описать свой 

класс одним словом, что бы это 

было? 

- Сотрудничество. 

Какой учитель оказал на вас 

большее влияние и почему? 

- Могу выделить нескольких 

учителей, которые оказали на 

меня большое влияние. В 

первую очередь, это моя 

классная руководительница в 

начальной школе Коростелева 

Марина Геннадьевна, которая 

заложила основы для моего 

развития как личности. Также 

Юлия Станиславовна Мешкова, 

которая заинтересовала меня  

учебой, и Томилко Ольга 

Викторовна, которая помогла 

сформировать моё 

мировоззрение в музыке и 

искусстве. 

Что повлияло на ваш выбор 

будущей профессии? 

- Мой выбор будущей профессии 

был обусловлен отсутствием 

альтернатив. Я не увлекаюсь 

естественнонаучным или 

гуманитарным профилями, 

поэтому я решил стать 

программистом. 

Какое у вас впечатление после 

последнего звонка?  

– У меня остались очень 

хорошие впечатления. Мне  

понравились выступления 

наших ребят и учителей, а также 

хочу выразить огромную 

благодарность родителям – они 

просто лучшие! 

 Есть ли у вас какое-то яркое 

воспоминание из школьной 

жизни? 

– На самом деле, для меня 

дорога каждая минута, 

проведённая в школе, ведь 

учителя и ученики были 

важнейшими людьми в моей 

жизни. 

Если бы вы могли пережить 

один школьный день заново, 

какой бы это был день?  

– Думаю, я бы выбрал 26 

декабря – тот день, когда мы 

всем классом готовились к 

Новому году. Это было особенно 

тёплое и радостное время. 

Что вы больше всего хотели бы 

запомнить в сегодняшнем дне? 

- Я хотела бы запомнить все 

эмоции, которые испытала 

сегодня, чтобы сохранить в 

памяти красочное и насыщенное 

внутреннее состояние этого дня. 

Корреспонденты Чистова 

Алёна и Новикова Анастасия. 
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Совсем недавно девятиклассники 

нашей гимназии стали 

выпускниками. Теперь им 

предстоит выбрать свой путь: 

остаться ли в нашей школе до 

конца, постигнув тяжести 

десятого и одиннадцатого 

классов, или же покинуть нашу 

школу навсегда, чтобы получать 

новые знания и покорять мир. И, 

конечно же, для наших 

выпускников устраивают 

торжественное мероприятие, 

на котором они могут 

вспомнить самые яркие 

моменты из школьной жизни и 

просто хорошо провести время. 

Нам удалось побывать на этом 

замечательном празднике. 

Все: родители, учителя, сестры, 

братья -  собрались в зале вместе 

с выпускниками. Они одеты 

празднично: туфли  и платья у 

девушек, рубашки и галстуки у 

юношей и, конечно же, золотые 

ленты с надписью «Выпускник».  

Песни, веселые танцы, 

фотографии на экране наших 

выпускников, когда они только 

что переступили порог школы, и, 

конечно же, вальс – все 

создавало атмосферу праздника. 

Директор школы, учителя 

говорили напутствия, 

наставления, признавались в 

любви к девятиклассникам. Весь 

концерт был организован 

замечательно: все четко, ярко, 

незабываемо.  

Нам удалось поговорить с 

некоторыми выпускниками, 

расспросить их о чувствах, 

которые они испытывают, узнать 

побольше о прошедших 

школьных годах. 

- Что для вас значит 

сегодняшний день? 

Дайте оценку сегодняшнему 

празднику. 

– Это замечательный праздник, 

когда можно собраться всей 

параллелью, увидеть своих 

учителей, даже тех, кто уже 

давно не работает в нашей 

школе. Для меня это очень 

приятный и значимый день. 

– Это очень важный и 

знаменательный день, который 

бывает только один раз. Его 

нужно отмечать, встречаться со 

всеми, фотографироваться. Это 

самый незабываемый для меня 

день. 

Какими эпитетами ты можешь 

описать свой последний звонок?  

— Думаю, что, «зажигательный», 

«интересный», «веселый». Всё- 

таки наш последний звонок 

получился красочным и 

занимательным, мы хорошо 

провели время! 

- Какие эмоции испытываешь 

сейчас? 

— Если честно, смешанные. 

Начинаю осознавать, что уже не 

попаду на уроки в школу. В 

данный момент мне весело, а вот, 

придя домой, обязательно 

расстроюсь. А сейчас всё 

хорошо, веселимся. 

– Положительные эмоции. 

Кажется, что год пролетел 

быстро, да и все 9 лет тоже. 

Вообще, всё необычно. 

– Сейчас я немного волнуюсь, 

потому что это важный день, но 

вместе с волнением я чувствую 

радость и гордость за то, что 

прошла этот этап. 

–  Наверное, какую-то 

тревожность, но также и радость. 

Как ты можешь описать всё 

своё время обучения? 

— Сложно. Везде есть хорошее и 

плохое, но по большей части мне 

приносило удовольствие ходить 

в школу. Общаться с друзьями, 

узнавать новое на уроках. Было 

интересно. 

Какое самое яркое событие из 

школьной жизни ты можешь 

вспомнить?  

— О! Это было зимой, когда мы 

с классом создавали сценку для 

четвероклассников к Новому 

году. Было весело и классно, 

хорошо проводили время. 

Помню, потом нас кормили в 

столовой за то, что выступали, 

даже уроки из-за этого 

пропускали. Незабываемо. 

-Вспомните ли вы смешной 

момент из обучения? 

— Смешной момент? Скорее, 

нет, что-то конкретное не 

вспомню. Всё в какой-то степени 

было весело, даже на скучных 

уроках. 

- Какие эмоции вы испытывали 

во время выступления? 

— Я была на грани слёз, было 

очень трогательно, замечательно. 

Была очень счастлива, сильно 

переживала, но всё прошло 

хорошо, ребята постарались. 

- Что было самым интересным в 

выступлении? 

— Вальс. Очень классно и 

грациозно, его ведь танцевали 

девочки! Красота!  

- Что для вас было самое 

сложное в подготовке к 

последнему звонку? 

— Всё, было непросто, но 

сложнее всего дались песни. 

Огромная нагрузка, но 

справились хорошо. 

– Думаю, самое сложное - 

подготовиться: выбрать наряд, 

макияж, привести всё в порядок 

и настроиться на праздник. Это 

кажется простым этапом, но на 

самом деле требует огромного 

внимания к деталям и 

собранности. Всё должно быть 

идеально! 

– Бесконечное количество 

репетиций. Было тяжело 

справляться с волнением и 

одновременно участвовать во 

всех репетициях.  

- Какие эмоции вы испытывали, 

когда выходили на сцену? 

— На самом деле было очень 

страшно, я переживала, боялась 

забыть слова. На тебя все 

смотрят, чувствуешь 

одновременно и страх, и какую-

то гордость.  

- Что вы больше всего хотели бы 

запомнить в сегодняшнем дне? 

–  Я бы хотела запомнить эти 

эмоции, чтобы потом, в 11-м 

классе, снова их почувствовать. 

– Я хочу запомнить, как мы все 

вместе веселились и радовались. 

- Какие чувства у вас остались 

после праздника? 

– После праздника остались 

тёплые воспоминания и немного 

грусти, оттого что этот этап 

школьной жизни заканчивается.  

– Я рад, что закончил 9 класс, но 

при этом остаюсь спокойным. 

Возможно, ещё не осознал всю 

значимость момента. 

– Сейчас я испытываю 

смешанные чувства: радость от 

праздника и немного волнения 

перед новым этапом в жизни. 

Вот и закончился последний 

звонок для девятых классов, а 

вместе с ним и учебный год! 

В добрый путь, 

девятиклассники, надеемся, что 

вас будут преследовать удача и 

радость на протяжении всего 

вашего пути! 

Корреспонденты: Светлана 

Цаплина, Анна Рассказова, 

Алёна Чистова, Максим 

Пашои 

 

 

Последний звонок в 9-х классах 
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Приветствую всех читателей газеты 

"Простые истины"!  

Сегодня последний выпуск, в котором я 

выступаю в качестве главного редактора 

школьного СМИ. Одиннадцать лет 

пролетели незаметно, как бы банально это 

ни звучало. И мне жаль расставаться со 

стенами нашей гимназии, с людьми, 

которые делали учебные дни весёлыми и 

запоминающимися. Но пора отправляться 

дальше по своему пути, воплощать планы 

и мечты. Каждому выпускнику я желаю 

счастья, желаю найти свою дорогу и 

любовь. Будьте верны себе, наслаждайтесь 

жизнью и достигайте поставленных целей.  

Я хочу поблагодарить всех учителей, 

которые делились с нами знаниями и 

опытом. Уверена, их советы помогут нам в 

жизни.  

А еще признаюсь, что работа в газете была 

важной для меня. Помню все победы, все 

выпуски, все старания, вложенные в 

"Простые истины". И это было не 

напрасно. Каждая статья – запечатленная 

страница нашей гимназической жизни.  

Интервью с учителем года, встреча с 

интересными людьми, победы наших 

школьников – все это школьная история, 

которая осталась после работы моей 

команды: Ирины Зубовой, Ольги Диденко, 

Арианны Никитиной, Варвары 

Кулаженковой, Ангелины Дьячковой, 

Савелия Козлова, Андрея Шумилова, 

Матвея Петрова, Павла Пермякова, Веры 

Мясоедовой, Егорова Егора, Ивана 

Безбородова, Эвелины Бугаевой, Ильи 

Алексеева и других...  

Надеюсь, что команда юных 

корреспондентов достойно примут 

эстафету из наших рук и будут радовать 

читателей новыми публикациями! Мы 

уходим, но в школе остаются те, кто 

продолжат наше дело! Удачи им!  

А вы, дорогие читатели, читайте нашу 

газету, любите ее так, как любили ее мы. 

С уважением и благодарностью главный 
редактор школьной газеты "Простые 
истины"  

Александра Мормышева  

P.S. 

Вот и наступили последние майские 

деньки! Последние! А с ними и праздники с 

нотками грусти и ностальгии. Последний 

урок! Последний звонок! Последние 

домашние задания. С высоты 

пролетевших школьных лет понимаешь, 

как же все-таки хороши были эти годы! 

Одиннадцатиклассники улыбаются, 

шутят, а в глазах грусть… Все понимают, 

что настала пора уходить, а немного 

страшно! Как там за школьным порогом? 

Взрослая жизнь! Ты уже рядом. Детство 

кончилось! Да… Самое беззаботное время 

позади. И все же надо идти вперед и 

верить, что сможешь преодолеть все 

препятствия и стать успешным и 

счастливым человеком! Школа останется 

вашим вторым домом. Она будет вас 

ждать, Учителя будут следить за 

вашими успехами и радоваться за вас!  Вы 

обязаны быть счастливыми и успешными, 

иначе быть не должно! Да будет так! В 

добрый путь, наши дорогие выпускники! 
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